



LABORDEBOY: EL QUIRÓFANO MÓVIL SIGUE RECORRIENDO LA REGIÓN

Description



Al respecto,

Enrico mencionó que “en esta nueva recorrida del quirófano, ahora en la localidad de Labordeboy, se realizaron 57 castraciones de perros y gatos. Con el compromiso de los vecinos que se acercaron y con el equipo de profesionales que lleva adelante las cirugías estamos contribuyendo a la salud y evitando la reproducción desmedida y el abandono de animales”.

Cabe recordar que el quirófano móvil del senador Enrico estuvo presente días atrás en los barrios Victoria y Malvinas Argentinas de la ciudad de Venado Tuerto donde, según informó el legislador “se

concretaron más de 80 castraciones y se colocaron 370 dosis de vacunas antirrábicas. Además, la próxima visita será el sábado 16 de abril en la localidad de Carreras”.

<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/04/ENRICO-1.mp4>

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

abril 2022

Author

administrador